



Presse-Information
02. März 2017

Produktionsstart des wahrscheinlich wichtigsten Autos Österreichs: der erste BMW 5er lief in Graz vom Band. Damit unterstreicht die BMW Group ihr Engagement als eines der wichtigsten Unternehmen in und für Österreich.

Mit der neuen BMW 5er Reihe startet die weltweit erfolgreichste Business-Limousine in die siebte Modellgeneration. +++ Neben dem BMW Group Werk im bayerischen Dingolfing wird das Modell auch in Österreich bei Magna Steyr in Graz für den Weltmarkt gebaut. +++ Ein Großteil wird darüber hinaus auch mit einem hocheffizienten Motor aus dem weltgrößten Motorenwerk des Konzerns im oberösterreichischen Steyr unterwegs sein.

Salzburg/Graz. Am Mittwoch, den 1. März lief der erste BMW 5er in Graz vom Band. Die alpinweisse BMW 520d Limousine wurde nicht nur in Österreich gebaut, auch ihr kraftvoller Dieselmotor ist ein echter „Österreicher“. Er wurde im BMW Group Werk in Steyr/OÖ – dem weltgrößten Motorenwerk der BMW Group – entwickelt und gebaut.

Mit dem Produktionsauftrag für den neuen BMW 5er leistet die BMW Group erneut einen wichtigen Beitrag zum Wirtschaftswachstum und zur Sicherung von Arbeitsplätzen in Österreich.

„Der BMW 5er verkörpert souverän die moderne Businesslimousine von heute. Umfassende Vernetzung, intelligente Fahrerassistenzsysteme, ein intuitives Bediensystem und hocheffiziente Motoren sind optimale Voraussetzungen für Freude am Fahren auf dem neuesten Stand der Technik.“, so Chris Collet, Geschäftsführer der BMW Austria GmbH. „Durch die Produktion in Österreich wird der BMW 5er zum wichtigsten Auto in und für Österreich.“

Mit Magna Steyr hat die BMW Group seit 2003 einen bewährten Partner, der erfolgreich die Modelle BMW X3 (bis 2010) sowie MINI Countryman und MINI Paceman (2010-2016) produziert hat - in Summe bereits über 1,2 Millionen Fahrzeuge.

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbH

Postanschrift
PF 303
5021 Salzburg

Telefon
+43 662 8383 9100

Internet
www.bmwgroup.com

Medien-Information
Datum 02. März 2017
Thema Erster in Österreich produzierter BMW 5er vom Band gelaufen.
Seite 2

Die neue BMW 5er Limousine.

Sportlich, elegant und stilsicher tritt die siebte Generation seit Mitte Februar 2017 auf den Märkten weltweit an. Die BMW 5er Baureihe ist mit mehr als 7,9 Millionen verkauften Fahrzeugen eine der Kernbaureihen von BMW. Allein die sechste Generation verkaufte sich über 2,1 Millionen Mal und sicherte damit die globale Segmentführerschaft im Premiumbereich der oberen Mittelklasse.

Noch nie dagewesene Vernetzung bei nochmals gesteigerter Fahrdynamik machen den Reiz der neuen BMW 5er Limousine aus. Die unzähligen Digital Services und Fahrerassistenzsysteme der BMW 5er Reihe garantieren dank nahtloser Vernetzung mit der Außenwelt und ihrer intuitiven Bedienbarkeit maximalen Komfort, Sicherheit und höchste Produktivität. Eine Vielzahl an Assistenzsystemen bietet dem Fahrer maximale Unterstützung – nicht nur bei kritischen, sondern auch in fahrerisch wenig anspruchsvollen Situationen wie Stau und zähfließendem Verkehr oder auf monotonen Autobahnabschnitten.

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Kommunikation Österreich

BMW Austria GmbH
Siegfried-Marcus-Strasse 24, 5020 Salzburg
Tel. +43 662 8383 9100

BMW Motoren GmbH
Hinterbergerstrasse 2, 4400 Steyr
mail: michael.ebner@bmwgroup.at

Die BMW Group in Österreich

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW und MINI der führenden Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern in Österreich. Neben der Vertriebsorganisation für Österreich und weiteren 11 Ländern der Region Central and Southeastern Europe mit Sitz in Salzburg befindet sich im oberösterreichischen Steyr das weltweit größte Motorenwerk der BMW Group.

Seit 1977 hat das Unternehmen bereits über 6,4 Milliarden Euro investiert und bietet heute knapp 5.200 Mitarbeiter/innen an den Standorten Salzburg, Steyr und Wien einen attraktiven Arbeitsplatz. Durch zahlreiche Aufträge an österreichische Lieferanten setzt die BMW Group darüber hinaus weitere wichtige Beschäftigungsimpulse im Land. Und auch in Zukunft wird kräftig investiert: Im BMW Group Motorenwerk in Steyr werden bis Ende 2017 weitere 100 Millionen Euro in den Ausbau des Dieselmotoren-Entwicklungszentrums investiert und bei Magna Steyr in Graz wird künftig auch der neue BMW 5er produziert.

Medien-Information

Datum 02. März 2017

Thema Erster in Österreich produzierter BMW 5er vom Band gelaufen.

Seite 3

Im Jahr 2016 wurden mit 19.218 BMW, 2.841 MINI und 1.807 BMW Motorräder neue Zulassungsrekorde bei allen Marken erzielt. Mit einem Allradanteil von 60% ist BMW weiterhin der führende Allradanbieter im Premiumbereich, auch BMW Motorrad hält bereits zum siebten Mal in Folge die Marktführerschaft im Segment. Mit 1,26 Millionen produzierten Motoren hat das BMW Group Werk Steyr ein neues Rekordergebnis erzielt. Das bedeutet: Mittlerweile ist jedes zweite weltweit ausgelieferte Fahrzeug der BMW Group mit einem Herz aus Steyr unterwegs.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert.

Die BMW Group hat 2016 in Österreich ein Gesamtexportvolumen von knapp 5,1 Milliarden Euro generiert. Rechnet man die generierten Exporte aus Österreich gegen die Importe nach Österreich, so entlasten wir mit einem Exportüberschuss von über 1,7 Milliarden Euro die österreichische Handelsbilanz wieder signifikant!

<http://www.bmw.at>
<http://www.bmw-werk-steyr.at>
<https://www.facebook.com/BMW.Austria>
<https://www.youtube.com/BMW.Austria>
https://twitter.com/bmw_at
<https://instagram.com/bmwaustria/>
<https://plus.google.com/+BMW.Austria>